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　６月末で人権擁護委員を退任された松橋幸子さんと池田
和子さんへの法務大臣から感謝状の授与、また、新任となる
松田淳子さんへの委嘱状の伝達式が市役所で行われ、秋田地
方法務局大館支局長からそれぞれに手渡されました。

法務大臣感謝状・人権擁護委員委嘱状伝達式
互いの人権が尊重される地域を目指して７/17

（水）

中央左から松田さん、松橋さん、池田さん

　社会を明るくする運動・市民集会が文化会館で行われ、地
域で犯罪や非行のない明るい社会を築こうと呼びかけました。
市民集会では、松岡結愛さん（米内沢小６年）と藤嶋心子さ
ん（鷹巣中３年）の作文発表なども行われました。

第74回社会を明るくする運動・北秋田市民集会
明るい地域社会の実現へ７/22

（月）

作文発表や秋田県警察音楽隊の演奏なども行われた市民集会

　全県中学総体で優勝をはじめとする好成績を収めた鷹巣中、
合川中、森吉中、阿仁学園の19人の選手が市役所を訪れ、
津谷市長と佐藤教育長に東北・全国大会への出場報告と、そ
れぞれ抱負などを述べました。

中学校 全国・東北大会出場報告
自分に負けない強い気持ちで臨む８/１

（木）

鷹巣中・合川中・森吉中・阿仁学園の選手の皆さん

　小学４～６年生を対象とした「一橋大学データ・デザイン・
プログラム『文房具を作ってみよう！』」が市民ふれあいプ
ラザで開催されました。児童たちは、それぞれ思い思いの文
房具を作り、お互いのアイデアを発表しました。

一橋大学データ・デザイン・プログラム
課題解決の思考法を養う７/31

（水）

国立市との交流イベントから始まったプロジェクト

　全日本女子相撲個人体重別選手権大会で優勝を果たした津
谷奏夏さん（大館鳳鳴高３年）が市役所を訪れ、市長に優勝
報告をしました。津谷さんは、ジュニア軽量級日本代表とし
て、９月の世界大会（ポーランド）に出場します。

第３回 全日本女子相撲個人体重別選手権大会報告
日本代表として世界の舞台に挑戦７/29

（月）

優勝報告と世界大会出場報告に訪れた津谷さん（中央）

　幼少期から食育の大切さを学ぶ食育推進事業「食育ジュニ
ア」が行われ、小学１年生が野菜に関するレクリエーション
や調理実習などを通して、食の大切さを学びながら「おにぎ
り３兄弟」などの食事を楽しみました。

北秋田市食育推進事業「食育ジュニア」
食への感謝の心を育む７/30

（火）

野菜の皮むき、型抜きなどに挑戦する児童

　綴子小児童クラブの「非行防止教室」が綴子児童館で行われ、
夏休み中に利用する児童たちが「夏休み中、夏休み明けの楽
しく安全な過ごし方」をテーマに、クイズを交えた寸劇など
を通して楽しく学びました。

綴子小児童クラブ「非行防止教室」
楽しく安全な過ごし方を学ぶ８/９

（金）

クイズを交えた寸劇などを通して楽しく学んだ「非行防止教室」

　市なわとび大会（市スポーツ推進委員会、観光文化スポーツ
部主催）が森吉総合スポーツセンターで行われ、夏休み中の小
学生たちが「タイムチャレンジ」、「30秒スピード」、「ペア種目」
の学年別の種目で、なわとびのタイムや回数を競いました。

第８回 北秋田市なわとび大会
タイムとスピードに挑戦！８/７

（水）

なわとび「タイムチャレンジ」に挑む児童たち

　JICA海外協力隊としてカメルーンへ２年間派遣されるこ
ととなった本市出身の松橋聖倫さんが市役所を訪れ、市長を
表敬訪問しました。松橋さんは、農業の技術的支援をメイン
として、現地の課題解決などにも取り組みます。

令和６年度 JICA海外協力隊 表敬訪問
農業支援と現地の課題解決に向けて７/24

（水）

青年海外協力隊として派遣される松橋さん（中央）

　市では、来年３月に市制施行20周年を迎える記念事業と
して、市の花「あじさい」の挿し木230株を市役所第二庁舎
前で配布しました。挿し木には、育て方や市長のメッセージ
も添えられ、訪れた多くの市民へ手渡されました。

市の花「あじさい」の挿し木配布
あじさいを咲かせ地域への愛着を深めよう７/24

（水）

鷹巣神社例大祭の露店会場で「あじさい」の挿し木を配布

　結核予防婦人会（松橋セツ子会長）が市役所を訪れ、結核
の現状や予防の重要性、結核のない世界をつくる「複十字
シール運動」への協力を呼びかけました。同婦人会は、予防
の普及啓発やキャンペーン活動などを行っています。

北秋田市結核予防婦人会 表敬訪問
結核予防の普及啓発を８/２

（金）

市長を表敬訪問した結核予防婦人会の皆さん

　北秋田PTA連絡協議会（三浦雅善会長）から「通学路等の
安全確保に係る要望書」の提出が市役所で行われました。要
望を受けて津谷市長は「楽しく通学ができ、地域が安全と思
える通学路となるよう力を入れたい」などと述べました。

通学路等の安全確保に係る要望書提出
児童生徒の安全を守る８/２

（金）

市長に要望書を提出する三浦会長（中央）と佐藤副会長（右）
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